

TLW-100

TerraLUX® Cordless & Rechargeable LED WorkLight

Instructions for use

To charge:

1. Plug the 115V AC wall adaptor into a 115V AC power source or connect the 12C DC adaptor to a vehicle cigarette or 12V DC power source.
2. Connect the adaptor/charger to the socket located in the handle.
3. The red LED in the TLW-100 will light, indicating the unit is charging.
4. After several hours, the red LED will go out and the green LED will light, indicating the TLW-100 is fully charged. The unit is now ready for use. Note that the TLW-100 may be used while charging.

CAUTION

DO NOT charge the unit outdoors under wet or extremely moist conditions. DO NOT store the TLW-100 in an extremely hot environment as it will reduce the battery life.

Please dispose of rechargeable batteries responsibly.

TLW-100

TerraLUX®

Lampe de travail DEL Sans fil et rechargeable

Mode d'emploi

Pour charger la lampe TLW-100:

1. Brancher l'adaptateur mural de 115 V à c.a. dans une source d'alimentation de 115 V à c.a. ou brancher l'adaptateur de 12 V à c.c. dans l'allume-cigarette d'un véhicule ou dans une source d'alimentation de 12 V à c.c.
2. Brancher l'adaptateur/chargeur dans la prise située sur la poignée.
3. L'ampoule DEL rouge s'allume pour indiquer que la lampe TLW-100 se recharge.
4. Après quelques heures, l'ampoule DEL rouge s'éteint et l'ampoule DEL verte s'allume pour indiquer que la lampe TLW-100 est complètement chargée. La lampe peut maintenant être utilisée. À noter que la lampe TLW-100 peut être utilisée durant la charge.

Mise en garde :

Ne pas charger le produit à l'extérieur par temps pluvieux ou dans des conditions d'humidité extrême. Ne pas ranger la lampe TLW-100 dans un endroit où il fait extrêmement chaud car cela réduira la durée des piles.

Disposer des piles de façon écologique.